

Sept personnes sont mortes au passage de l'ouragan Dorian par Les Bahamas



Nassau, 4 septembre (RHC)- Le premier ministre des Bahamas , Hubert Minnis a confirmé la mort de 7 personnes dans les îles Abaco, situées au Nord de ce pays et il a signalé que le bilan pourrait s'alourdir après une meilleure évaluation des dégâts humains et matériels.

Le chef du gouvernement bahaméen a indiqué qu'actuellement, la priorité est le sauvetage et la recherche de personnes. Il a assuré que les autorités dresseront un bilan pour connaître le nombre de blessés et l'ampleur des dégâts matériels dès que les conditions climatiques le permettront.

Il a également remercié tous les équipes de secouristes et de bénévoles qui collaborent face à la dévastation laissée par l'ouragan Dorian. Il a ajouté que l'on aura besoin de ressources du gouvernement et de partenaires locaux et internationaux pour la reconstruction du pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/201000-sept-personnes-sont-mortes-au-passage-de-louragan-dorien-par-les-bahamas>



Radio Habana Cuba